

Communiqué de presse du CHU de Toulouse

Toulouse, le 13 octobre 2014

Hommage de la communauté hospitalière au Docteur Frédéric Laffitte

Le Conseil de Surveillance du CHU de Toulouse, la Direction Générale, la Commission Médicale d'Établissement, au nom de l'ensemble de la communauté hospitalière, saluent la mémoire du Docteur Frédéric Laffitte, décédé le samedi 11 octobre 2014 dans sa 64^{ème} année,

Frédéric Laffitte avait obtenu son doctorat en médecine à Toulouse en 1983. Praticien hospitalier dans le service de chirurgie plastique, reconstructrice et esthétique, Il était responsable de la plateforme laser de l'hôpital Rangueil depuis 1989. Cette unité laser multidisciplinaire avait été la première créée en France et le Docteur Laffitte, pionnier de cette technique a formé une génération de praticiens de toutes spécialités médicales.

Il a été secrétaire de la Société Française des lasers médicaux qu'il a su animer pendant de nombreuses années.

C'était un homme de qualité, fidèle en amitié et rigoureux dans son travail où le rapport humain était un souci permanent. Ses patients et ses nombreux amis saluent son courage étonnant dans cette terrible épreuve qu'il a supportée avec flegme et sans jamais perdre son humour.

Ses amis, la communauté médicale saluent ses enfants Anna, Nicolas et Christian qui l'ont accompagné avec douceur jusqu'au terme de sa vie.

Le CHU de Toulouse tient à lui rendre ce dernier hommage et à exprimer à sa famille ses condoléances attristées.

Contact presse:

• CHU DE TOULOUSE, DIRECTION DE LA COMMUNICATION, HOTEL-DIEU SAINT-JACQUES,
Dominique Soulié - tél.: 05 61 77 83 49 - mobile: 06 27 59 58 96 - courriel: soulie.d@chu-toulouse.fr